

明けましておめでとうございます！

新年、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

冬休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。久しぶりに登校した子どもたちの様子を見ると、年末から年始にかけてお家の人が親せきの方などと充実した時間を過ごし、楽しい休みになったことが伝わってきました。



今年の干支は「丙午」にあたり、情熱や勢いが高まり、大きな飛躍のチャンスとなる年だそうです。新しいことや諦めかけていたことに挑戦すると良い結果につながりやすいと言われています。拳母小の子どもたち、保護者・地域の皆さんにとって、大きな飛躍の年となりますように願っています。

さて、今年度もあと3か月余りとなり、学校としても来年度に向けての準備を進めています。令和8年度の入学式・始業式は4月8日（水）に決定しました。その他、5年・キャンプ（6月）、運動会（10月）、6年・修学旅行（12月）、学習発表会（2月）といった大きな行事は、おおよそ今年度と同じ時期と考えています。正式な年間計画などは確定したところ（3月中旬）でお伝えしますので、ご承知おきください。



5年キャンプ（6月）



運動会（10月）



学習発表会（2月）

1月の予定

9日（金） 身体測定（1・4年）

12日（月） 成人の日

13日（火） 読み聞かせ 身体測定（2・5年）

14日（水） 身体測定（3・6年） 校内書き初め展（～16日）

15日（木） 4年・睡眠教室③ 身体測定（にじそら）

19日（月） なやマンデー クラブ（4～6年）

20日（火） 知能検査

21日（水） 学力検査（～22日）

23日（金） 6年・拳母 SDGs クリーンプロジェクト

26日（月） 委員会（5・6年）

27日（火） 読み聞かせ

30日（金） 入学説明会 9：45～11：35



2026

6年生・思い出に残る最高の修学旅行

少し前の話題になりますが、12月4日（木）・5日（金）に6年生が修学旅行に出かけました。直前までインフルエンザの流行もあり、心配しましたが、奇跡的に途中で体調を崩す子もなく、充実した修学旅行となりました。

寒い日の出発で、鈴鹿SAで休憩をした時には一面雪景色でびっくりしましたが、京都に入るころには太陽の温かさを感じるような天候になりました。2日間、子どもたちは時間を意識して、出会う人たちに感謝を伝えることを大切に行動していました。清水寺、二条城、金閣寺、東大寺、法隆寺を見学して日本の文化や歴史を肌で感じるとともに、道中のカラオケや宿での生活で友達との仲を深め、クラスの団結を高めることができました。

スローガンの「最高の仲間と最高の思い出を！～絆を深める修学旅行～」を完璧に達成し、6年生の成長を強く感じた、思い出の残る最高の修学旅行になりました。



清水寺で班の仲間と



宿で同じ部屋の仲間と



奈良公園で班の仲間と



東大寺でクラスの仲間と（1組）



東大寺でクラスの仲間と（2組）



東大寺でクラスの仲間と（3組）

書き初め・カルタ大会

1月7日（水）の2・3校時には、各教室で校内書き初め大会を行いました。練習の成果を生かそうと、どの子も真剣に取り組んでいました。校内書き初め展が1月14日（水）～16日（金）に本校体育館で、市書き初め選抜展が1月31日（土）～2月1日（日）に市民文化会館で予定されています。

また、書き初め大会後には、学級や学年ごとでカルタ大会を行いました。150周年記念として作られた拳母カルタで、友達と大いに楽しんでいました。時間の都合で、この日に行うことができなかった学級は後日に行うことにしました。他の子に負けまいと勝負にこだわる子がいれば、同時に札に手が入った時に笑顔で友達に譲るやさしい子もいました。今年も、子どもたちの「笑顔」と「一生懸命」な顔がたくさん見られる拳母小を目指していきます。



1・2年は硬筆で



3～6年は毛筆で、みんな集中しています！

